

運動会を終えて

校長 平塚 誠二



5月18日(土)晴天の下で行われた令和6年度の運動会、参観席が溢れんばかりの大人数の方にご来校いただき、その声援や拍手は子どもたちにとって最高の励みや力となりました。地域の絆を感じた一日でもありました。本当にありがとうございました。

連休明けから2週間、雨や強風で運動場が使えない日もあり、練習時間は本当に限られていましたが、子どもたちは精一杯練習し、教職員も子どもたちの成長のために一生懸命指導をしてきました。開会式の挨拶で、「勝っても負けても何番になっても、一人一人の一生懸命な姿を見るのが本当に楽しみです。」と話しましたが、子どもたち一人一人の一生懸命な表情は輝いて見えました。スローガンの通り、全校みんなが笑顔のヒーローでした。そしてそれがたくさんの人々の心にしっかりと刻まれました。

1年生は初めての運動会でしたが、2年生のお手本に学びながら本当によく頑張りました。1・2年生の一生懸命のかけっこ、エビカニクスのリズムでノリノリのダンスと元気な玉入れ、とてもよかったです。はらはらどきどきの体じゃんけんは、私も楽しく参加させてもらいました。

3・4年生は、最後まであきらめずに走り抜く姿が印象的で、障がい物競走では運の良し悪しはありましたが、ブリンバンボン音楽を背に何度もじゃんけん挑戦したり平均台を一生懸命に渡ったりする真剣な表情がとても素敵でした。綱引きは、練習の過程でチームで考えた体験がきっと来年に生かされると思います。

5・6年生は、力感ある疾走の姿と引いたカードのものを必死で借りたりお願いしたりする姿に一生懸命っていいなと思いました。新たな2つの挑戦、騎馬戦では、迫力ある真剣勝負と赤白が一体となった応援、組体操では、心を合わせた各演技と最後のウェーブで自分たちの思いや感謝の気持ちを伝える場面が感動的でした。短期間でここまで仕上げたのはさすがです。

全校の大玉転がしは、笑顔の中い勝負を見せてくれました。紅白リレーは、選手全員ナイスランで、全校一体となった応援と順位に関係なく走り終わった選手全員のすがすがしい笑顔に感動しました。

司会進行や開閉会式の役割を担当した6年生児童は、休み時間や放課後も有効に使って練習し、見事にそして堂々と役割を果たしてくれました。伝統はしっかりと受け継がれています。「競技や演技をする人」「係の仕事をする人」「応援する人」それぞれが自分のすべきことを一生懸命やり抜いたすばらしい運動会でした。子どもたちを陰になり日向になり支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様本当にありがとうございました。

今後とも、丹原小学校をどうぞよろしくお願いたします。

日 曜 主な6月予定

6	木	プール掃除
14	金	プール開き(各学年順次)
17	月	放課後水泳特別練習開始
21	金	参観日・引き渡し訓練(任意)

日 曜 主な7月予定

5	金	児童生徒をまもり育てる日
11	木	期末懇談会
12	金	期末懇談会
19	金	終業式



【お知らせ・お願い】

○「学校ホームページ」で児童の活動を公開しています。ご覧ください。

○下校予定時刻については、学校ホームページで確認していただけます。

※マチコミメールでの欠席・遅刻連絡にご協力いただきありがとうございます。電話の場合は、引き続き、**7:20~8:00**の間にお願いたします。また、午後の連絡は、原則として**17:30**までに頂けると助かります。(学校長・PTA理事会)

★翌月の行事予定は、前月10日前後に学校HPにUPいたします。

<各学年より>

★カラー版は、学校HPよりご覧いただけます。

- 学校では、「めあて」と「振り返り」を大事にしながら授業を進めています。
- 家庭での学習習慣の定着に向けて、御家庭でも御協力ください。
- 暑くなってきました。熱中症対策をよろしくお願いいたします。

1年生

国語「あいうえおであそぼう」「つぼみ」「おもちゃとおもちゃ」他 ★濁音、拗音等の学習を行います。音読をする際には手拍子をしながら、リズムよく読んでみてください。

算数「たしざん(1)」「ひきざん(1)」★たし算とひき算の学習が始まります。計算カードの宿題も始まるので、繰り返し練習をお願いします。

生活「はなをさかせよう」★毎朝、あさがおの成長を楽しみにしながら水やりをしています。

2年生

国語「スイミー」「メモをとるとき」「こんなもの、見つけたよ」

算数「見方・考え方をふかめよう」「100をこえる数」

★ミニトマトのお世話を楽しく頑張っています。学校へ来られた際には、お子さんと一緒に観察してみてください。

★水泳道具の準備をお願いします。

★週末にタブレットを持ち帰るときには、スクールタクト「おたより」を確認していただき、サインをお願いします。

3年生

先月の太陽(目標)「チャイム着席」も真っ赤に輝いています。10分の休み時間でも外で元気に遊ぶ子どもたち。それでも始業のチャイムが鳴り終わるまでには着席できています。時計を見て、声を掛け合っ、教室に戻って来ているようです。素晴らしいですね!

6月の太陽(目標)は「なかよしカード」です。友達の素敵な行動に目を向け、みんなに広げてほしいです。

理科で育てているヒマワリとハウセンカも目を出し、すくすく育っています。成長が楽しみです。

4年生

国語「お礼の気持ちを伝えよう」「一つの花」
算数「角の大きさ」「垂直・平行と四角形」

「kahoot!」というクイズアプリで各教科について、より詳しく楽しく学習しております。また、西条市教育委員会ICT支援員さんから、ネットの利便性と危険について授業をしていただきました。安全に楽しく、タブレットを活用していきたいと思えます。

毎日、意欲的に数十本ずつ雑草を引き、ヘチマ畑の準備をしています。暑期中、一生懸命整備する子どもたちの姿に感心させられています。

5年生

国語「言葉の意味が分かること」「日常を十七音で」

算数「小数のわり算」「割合」「合同な図形」
*コンパス・三角定規・分度器の用意

委員会や係活動等、学校での自分の仕事を積極的に取り組む姿が多く見られます。周りの友達と声を掛け合いながら、主体的に取り組んでいけるように声掛けをしていこうと考えています。

☆6月にあるEILSの10分間集中テストでイヤホンを使用するので、準備をお願いします。

水泳の授業、放課後水泳練習が始まります。水着等の準備と体調面の配慮をお願いします。

6年生

「全校みんなが笑顔のヒーロー 心にきざめ 238色の青春 ~輝け40のお花たち~」

1人1人が責任をもって役割を果たし、競技や応援で輝く、素晴らしい運動会でした。当日までのご家庭での様々なサポートや応援、本当にありがとうございました。

6月17日(月)より、水泳特別練習が始まります。「記録会出場」「泳力・体力向上」「自己記録更新」など、それぞれのめあてを立てて練習に取り組みます。6年生の頑張る背中を、ぜひ4・5年生にも見せてほしいと思います。

これからますます暑くなりますので、ご家庭での体調管理や十分な水分補給、睡眠等のご支援をよろしくお願いいたします。